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Tulipbright 外文系99级本科生 我非常高兴，因为我拿到斯坦

福大学大众传播系的新闻master的offer。虽然我前后共收到

了5个offer，比如说芝加哥大学、伯克莱分校、哥伦比亚大学

和纽约大学。当时自己也作了个比较，可能我更喜欢Stanford

的新闻专业具有浓厚的学术气氛吧。因为我自己不是本学科

的科班出身，我就特别想扎扎实实地学好新闻专业基本功，

比如我很感兴趣的新闻写作、新闻伦理这样的课程。 在美国

读文科硕士，我个人认为具有很大的挑战性。像新闻专业，

不仅仅是说能用英语写出新闻就可以了，而是你要非常谙熟

当地的风俗习惯，人文环境，真正融入美国的文化、历史和

社会，能够用地道的英语恰当地表达自己的想法，这也体现

了作为一名记者对整个社会的洞察力、人文底蕴。要做到这

些，真的需要在一种严谨的学术气氛里接受熏陶。我希望自

己具有open mind，能够用心体会美国社会的方方面面，感受

这种别样的异域风情。 要问我为什么这么喜欢新闻？其实这

还源于我的英文专业。我很喜欢语言的魅力，希望能够把自

己对语言的兴趣放进社会模式中，展现新闻和语言相结合的

独特之处。2002年时代华纳公司来复旦挑选实习生，我很幸

运地被选中了。3个月后，紧张忙碌的实习结束了。我在实习

手记中这样写道：“当我收拾好所有的东西准备离开CNN时

，有一种强烈的感情充斥在我的心中。我意识到，我爱新闻

，我爱电视，我爱语言文字在成为一种公共媒介后的所具有



的无穷奇妙的力量，爱它与画面结合给人带来的视觉冲击和

心灵震撼⋯⋯但更重要的，我爱这种新闻从业背后所蕴涵的

那种完美的职业理想和人类的美好追求。这种语言和社会理

想的结合给我这样一个学外国语言文学的人无比理想的平台

和诱惑，这也是当初我为什么万分坚决的选择CNN的原因。

我选对了。” 是的，CNN先进的新闻网络运作模式，那里工

作人员强烈的热情，他们对新闻执着的专业精神，还有他们

每个人都非常nice，这一切因素都深深地感染了我，也坚定了

我对新闻的追求。一直记得陆谷孙老师说过的一句话

，English gives us another pair of eyes，another pair of ears to see

，to hear and to explore another culture beyond our existence.”由

此把“语言”延展到一个更宽广的层面，我想这其实也就是

出国求学真正的意义所在??? 培养一种比较的观念和思维，独

立的思考和领悟能力，理想主义精神的不懈追求。种种这些

都将是我最大的收获也将会是我终身受益的东西。 我要成为

旅游业的专家 小W 旅游管理专业97级本科生 我大学毕业已有

两年了，现在一家咨询公司做品牌战略方面的策划工作。在

工作中我经常会接触到不少来自国内国外的客户。经过对比

，我发现通常国外客户在策划方面更讲究严谨的理论支撑。

这两年我国的经济发展有了较大的进步，加上申奥、申博的

成功，我相信今后中国在旅游策划方面肯定有很大的发展潜

力。因为目前国内旅游产品的策划、推广项目做的非常少。

于是我决定出国留学。 我希望能丰富自己的知识结构，接受

多元的文化，转换另一种思维方式，所以痛下决心去英国读

旅游管理专业。也许大多数人会问，你为什么不去美国呢？

我比较了一下英美两国的旅游管理专业，这个专业两国都很



少有奖学金，并且在英国读硕士只需一年，而在美国需要一

年半。英国的教学质量也是全世界公认的，权衡这两种选择

所必须支付的成本之后，我选择了去英国留学。 我希望能在

英国接受他们严谨、系统的先进理论，尤其是在旅游政策和

法规等方面，希望能体会到那种细致认真的思维风格，借鉴

那里先进的策划工具和研究方法。通过学习他们的逻辑思维

方式，与人沟通方法，我希望自己在一个全新的环境里激发

更多的个人潜能。这种锻炼对工作能力的提高，个人素质的

提升大有裨益。如果有机会的话，我还想读完硕士之后再申

请读博士，不断汲取这方面的知识，成为这个领域的专家，

相信将来回国之后我一定是具有很强竞争力的人才。 那一直

是我的梦 小Y材料系00级硕士生 我准备九月份去加州大学洛

杉矶分校就读材料科学系。怎么说呢？我觉得自己挺幸运的

，能到心仪已久的大学去读书，而且在那里还有不少我的同

学，朋友在那里，亚洲人非常多。加上洛杉矶这个城市的治

安比较好，但我比较看重的是学校在全美的排名较高，而且

我的导师是个台湾人，我想今后沟通起来会比较方便。 我现

在都有点迫不及待了，因为这个学校周围环境挺漂亮的。而

且我总有种感觉，就是在学术方面它和复旦有某种相似的地

方。 要知道开车10分钟就可以看到太平洋的壮丽景象了，距

离好莱坞也只有20来分钟，还有迪斯尼乐园离得也不远，这

些地方以前都只是在电视上出现过，马上将会成为我学习和

生活的环境。真是激动人心！ 我想等我出去之后，一定会用

心念书，和导师一起多作出几个有成果的课题，再和周围的

同学多多交流，提高自己的英语能力和交往水平。对了，我

还会开车去参观加州的另外几个分校，如伯克利分校，那多



令人惬意啊！期待着这一天早日到来。 就是镀金也值得

kunchong应用化学系99级本科生 我的父母一直希望我能留在

大学里，因为对于女孩子来说，这是个不错的选择。但我还

是希望自己的生活能丰富多彩一些，有梦想就努力去实现。

现在我就实现了自己的个人梦想。 我拿到的是芝加哥大学的

物理化学方向的Ph.Doffer。令我感兴趣的是，芝校在全美的

综合影响力很不错，能排在前十名左右，而且我选择的这个

专业排名在前五。这个专业实践性比较强，我希望学出来之

后，能够找到让我满意的工作。 每个人的追求都不一样。我

的一些同学在上海找到了不错的工作，拿着不低的薪水，但

是他们还是挺羡慕我的。外面的世界这么精彩，我想让人生

有另一种活法，不辜负自己的大好青春。国外实验室先进的

技术设备，崇尚科学的理念这些吸引了我克服种种困难，赴

美深造，就算这一切努力都是为了将来找个好工作，我认为

镀金也是很值得的。 先享受校园的美丽 aajiu力学系99级本科

生 前一段时间，美国某杂志登出了关于本国50个州的介绍，

爱荷华州被评为最适合人类居住的州。我呢，就拿到了爱荷

华州立大学的计算流体力学master的offer。虽然是女生，我还

是很喜欢理科，因为觉得它实际应用方面很广。爱荷华州立

大学工程专业排名还不错，在全美三十几名吧，我选择的这

个专业占到了前十名之列。 前几天，我上网搜索爱荷华州立

大学网页，发现学校里的社团活动很丰富，还有马术，滑雪

呢，我想去了之后一定要充分利用这些资源。 我还是挺满意

这个学校的，因为那里环境优美，有森林，野生动物园，可

以大大满足我的旅游愿望。记得我上初三时，爸爸带我们全

家去了一趟泰国旅游，回来以后我就对爸爸妈妈说，以后也



要带他们去美国玩。牛皮不是吹出来的，我想以后肯定能够

完成这个心愿。到了暑假，我会去夏威夷，纽约，还要去休

斯顿，因为那里有姚明。 我去了美国以后，一定要尽力使自

己乐观开朗，独立有主见。读完硕士之后，我还想继续攻读

博士学位。 放心吧，我会在学好专业课程之余，好好充实自

己的业余生活的。作为日月光华fashion和beauty的斑竹，我还

答应替国内的JJMM带便宜的化妆品呢。 目标的第一步 Torlin

复旦大学微电子系00级硕士生 在复旦，凡是去了日月光华出

国留学版的人一定会对我留下深刻印象。且看我的个人签名

档上这样写着： 提问:那你的目标是什么呢?回答:短期目标是

去见见全上海最耀眼的 VISAOFFICER长期目标是成为华人中

最OUTSTAND鄄 ING的CEO提问:你怎么保证实现你的目标

呢？回答： No.1出国留学，拿到PhdNo.2加盟电子业界顶

尖Big5公司工作 No.3创立自己的EDA公司一连做了三

年GoAbroad版的版主，临近毕业时，我选择了去Intel工作。

在公司里，虽然我的能力得到了上级的一再肯定，而且在即

将得到升迁机会时，我选择了离开。一直都在努力地作出属

于自己的决定，我一再地肯定自己。 临近毕业之前曾经有几

个offer出现在我的面前，但是我没有去珍惜。直到来了明尼

苏达商学院的电子工程专业PH.D的offer，我决定去留学。因

为我知道自己真正想要的是什么。 我的个人签名档或许代表

了部分答案，我每作出一次选择就意味着我向我的人生目标

更前进了一步。我一直比较自信。我知道自己具备什么能力

，能作成什么事。所以对于出国留学，我把它当成是一次对

个人能力的证明。我希望去国外学习纳米技术，集成电路设

计研究方面的最尖端的科学知识，进行系统的专业理论学习



，实现技术和管理完美结合，走出一条适合我这样有工科背

景，致力于国内集成电路事业发展的独特的人生道路。 出国

之后，我会一如继往地发挥版主风范，竭尽善与人沟通之能

事，努力将所有在美国留学的复旦学子联合起来，建立有复

旦特色的校友会。当然这项艰巨的事业还需要很多人的共同

努力来完成，让我们拭目以待！ 出国留学移民教育考试出国,

留学,移民,澳洲,澳大利亚,加拿大,英国,美国,法国,日本,新西兰

nbsp；nbsp；nbsp； Tulipbright 外文系99级本科生 我非常高

兴，因为我拿到斯坦福大学大众传播系的新闻master的offer。

虽然我前后共收到了5个offer，比如说芝加哥大学、伯克莱分

校、哥伦比亚大学和纽约大学。当时自己也作了个比较，可

能我更喜欢Stanford的新闻专业具有浓厚的学术气氛吧。因为

我自己不是本学科的科班出身，我就特别想扎扎实实地学好

新闻专业基本功，比如我很感兴趣的新闻写作、新闻伦理这

样的课程。 在美国读文科硕士，我个人认为具有很大的挑战

性。像新闻专业，不仅仅是说能用英语写出新闻就可以了，

而是你要非常谙熟当地的风俗习惯，人文环境，真正融入美

国的文化、历史和社会，能够用地道的英语恰当地表达自己

的想法，这也体现了作为一名记者对整个社会的洞察力、人

文底蕴。要做到这些，真的需要在一种严谨的学术气氛里接

受熏陶。我希望自己具有open mind，能够用心体会美国社会

的方方面面，感受这种别样的异域风情。 要问我为什么这么

喜欢新闻？其实这还源于我的英文专业。我很喜欢语言的魅

力，希望能够把自己对语言的兴趣放进社会模式中，展现新

闻和语言相结合的独特之处。2002年时代华纳公司来复旦挑

选实习生，我很幸运地被选中了。3个月后，紧张忙碌的实习



结束了。我在实习手记中这样写道：“当我收拾好所有的东

西准备离开CNN时，有一种强烈的感情充斥在我的心中。我

意识到，我爱新闻，我爱电视，我爱语言文字在成为一种公

共媒介后的所具有的无穷奇妙的力量，爱它与画面结合给人

带来的视觉冲击和心灵震撼⋯⋯但更重要的，我爱这种新闻

从业背后所蕴涵的那种完美的职业理想和人类的美好追求。

这种语言和社会理想的结合给我这样一个学外国语言文学的

人无比理想的平台和诱惑，这也是当初我为什么万分坚决的

选择CNN的原因。我选对了。” 是的，CNN先进的新闻网络

运作模式，那里工作人员强烈的热情，他们对新闻执着的专

业精神，还有他们每个人都非常nice，这一切因素都深深地感

染了我，也坚定了我对新闻的追求。一直记得陆谷孙老师说

过的一句话，English gives us another pair of eyes，another pair of

ears to see，to hear and to explore another culture beyond our

existence.”由此把“语言”延展到一个更宽广的层面，我想

这其实也就是出国求学真正的意义所在??? 培养一种比较的观

念和思维，独立的思考和领悟能力，理想主义精神的不懈追

求。种种这些都将是我最大的收获也将会是我终身受益的东

西。 我要成为旅游业的专家 小W 旅游管理专业97级本科生 

我大学毕业已有两年了，现在一家咨询公司做品牌战略方面

的策划工作。在工作中我经常会接触到不少来自国内国外的

客户。经过对比，我发现通常国外客户在策划方面更讲究严

谨的理论支撑。这两年我国的经济发展有了较大的进步，加

上申奥、申博的成功，我相信今后中国在旅游策划方面肯定

有很大的发展潜力。因为目前国内旅游产品的策划、推广项

目做的非常少。于是我决定出国留学。 我希望能丰富自己的



知识结构，接受多元的文化，转换另一种思维方式，所以痛

下决心去英国读旅游管理专业。也许大多数人会问，你为什

么不去美国呢？我比较了一下英美两国的旅游管理专业，这

个专业两国都很少有奖学金，并且在英国读硕士只需一年，

而在美国需要一年半。英国的教学质量也是全世界公认的，

权衡这两种选择所必须支付的成本之后，我选择了去英国留

学。 我希望能在英国接受他们严谨、系统的先进理论，尤其

是在旅游政策和法规等方面，希望能体会到那种细致认真的

思维风格，借鉴那里先进的策划工具和研究方法。通过学习

他们的逻辑思维方式，与人沟通方法，我希望自己在一个全

新的环境里激发更多的个人潜能。这种锻炼对工作能力的提

高，个人素质的提升大有裨益。如果有机会的话，我还想读

完硕士之后再申请读博士，不断汲取这方面的知识，成为这

个领域的专家，相信将来回国之后我一定是具有很强竞争力

的人才。 那一直是我的梦 小Y材料系00级硕士生 我准备九月

份去加州大学洛杉矶分校就读材料科学系。怎么说呢？我觉

得自己挺幸运的，能到心仪已久的大学去读书，而且在那里

还有不少我的同学，朋友在那里，亚洲人非常多。加上洛杉

矶这个城市的治安比较好，但我比较看重的是学校在全美的

排名较高，而且我的导师是个台湾人，我想今后沟通起来会

比较方便。 我现在都有点迫不及待了，因为这个学校周围环

境挺漂亮的。而且我总有种感觉，就是在学术方面它和复旦

有某种相似的地方。 要知道开车10分钟就可以看到太平洋的

壮丽景象了，距离好莱坞也只有20来分钟，还有迪斯尼乐园

离得也不远，这些地方以前都只是在电视上出现过，马上将

会成为我学习和生活的环境。真是激动人心！ 我想等我出去



之后，一定会用心念书，和导师一起多作出几个有成果的课

题，再和周围的同学多多交流，提高自己的英语能力和交往

水平。对了，我还会开车去参观加州的另外几个分校，如伯

克利分校，那多令人惬意啊！期待着这一天早日到来。 就是

镀金也值得 kunchong应用化学系99级本科生 我的父母一直希

望我能留在大学里，因为对于女孩子来说，这是个不错的选

择。但我还是希望自己的生活能丰富多彩一些，有梦想就努

力去实现。现在我就实现了自己的个人梦想。 我拿到的是芝

加哥大学的物理化学方向的Ph.Doffer。令我感兴趣的是，芝

校在全美的综合影响力很不错，能排在前十名左右，而且我

选择的这个专业排名在前五。这个专业实践性比较强，我希

望学出来之后，能够找到让我满意的工作。 每个人的追求都

不一样。我的一些同学在上海找到了不错的工作，拿着不低

的薪水，但是他们还是挺羡慕我的。外面的世界这么精彩，

我想让人生有另一种活法，不辜负自己的大好青春。国外实

验室先进的技术设备，崇尚科学的理念这些吸引了我克服种

种困难，赴美深造，就算这一切努力都是为了将来找个好工

作，我认为镀金也是很值得的。 先享受校园的美丽 aajiu力学

系99级本科生 前一段时间，美国某杂志登出了关于本国50个

州的介绍，爱荷华州被评为最适合人类居住的州。我呢，就

拿到了爱荷华州立大学的计算流体力学master的offer。虽然是

女生，我还是很喜欢理科，因为觉得它实际应用方面很广。

爱荷华州立大学工程专业排名还不错，在全美三十几名吧，

我选择的这个专业占到了前十名之列。 前几天，我上网搜索

爱荷华州立大学网页，发现学校里的社团活动很丰富，还有

马术，滑雪呢，我想去了之后一定要充分利用这些资源。 我



还是挺满意这个学校的，因为那里环境优美，有森林，野生

动物园，可以大大满足我的旅游愿望。记得我上初三时，爸

爸带我们全家去了一趟泰国旅游，回来以后我就对爸爸妈妈

说，以后也要带他们去美国玩。牛皮不是吹出来的，我想以

后肯定能够完成这个心愿。到了暑假，我会去夏威夷，纽约

，还要去休斯顿，因为那里有姚明。 我去了美国以后，一定

要尽力使自己乐观开朗，独立有主见。读完硕士之后，我还

想继续攻读博士学位。 放心吧，我会在学好专业课程之余，

好好充实自己的业余生活的。作为日月光华fashion和beauty的

斑竹，我还答应替国内的JJMM带便宜的化妆品呢。 目标的第

一步 Torlin复旦大学微电子系00级硕士生 在复旦，凡是去了

日月光华出国留学版的人一定会对我留下深刻印象。且看我

的个人签名档上这样写着： 提问:那你的目标是什么呢?回答:

短期目标是去见见全上海最耀眼的 VISAOFFICER长期目标是

成为华人中最OUTSTAND鄄 ING的CEO提问:你怎么保证实

现你的目标呢？回答： No.1出国留学，拿到PhdNo.2加盟电

子业界顶尖Big5公司工作 No.3创立自己的EDA公司一连做了

三年GoAbroad版的版主，临近毕业时，我选择了去Intel工作

。在公司里，虽然我的能力得到了上级的一再肯定，而且在

即将得到升迁机会时，我选择了离开。一直都在努力地作出

属于自己的决定，我一再地肯定自己。 临近毕业之前曾经有

几个offer出现在我的面前，但是我没有去珍惜。直到来了明

尼苏达商学院的电子工程专业PH.D的offer，我决定去留学。

因为我知道自己真正想要的是什么。 我的个人签名档或许代

表了部分答案，我每作出一次选择就意味着我向我的人生目

标更前进了一步。我一直比较自信。我知道自己具备什么能



力，能作成什么事。所以对于出国留学，我把它当成是一次

对个人能力的证明。我希望去国外学习纳米技术，集成电路

设计研究方面的最尖端的科学知识，进行系统的专业理论学

习，实现技术和管理完美结合，走出一条适合我这样有工科

背景，致力于国内集成电路事业发展的独特的人生道路。 出

国之后，我会一如继往地发挥版主风范，竭尽善与人沟通之

能事，努力将所有在美国留学的复旦学子联合起来，建立有

复旦特色的校友会。当然这项艰巨的事业还需要很多人的共

同努力来完成，让我们拭目以待！ 


